
陳文佑油尖旺區議員 

討論文件 

致：油尖旺區議會社區建設委員會 

要求政府全面資助幼兒教育 

    目前，政府對幼稚園教育的資助可說是微不足道，所謂的學劵制度更是不

倫不類，令幼兒教育工作者傷心，也令家長痛心，為了挽回公眾的信心，本人

建議特區政府全面資助幼稚園教育，並在短期內推出下列措施: 

 

1. 將學劵的適用範圍推廣至所有註冊幼稚園; 
2. 將學劵的資助上限提升至每年 6 萬元; 

3. 為合資格幼兒教育工作者訂立薪酬機制; 

4. 為辦學團體提供更多的協助及支援，以回應社會的需要; 

5. 教育局必須制訂措施，防止家長將子女同時送入 2間幼稚園就讀。 

 

請教育局代表出席回應 

 

文件提呈 

本文件將於 2011年 2 月 10 日下午舉行油尖旺區議會社區建設委員會上供全體

議員討論。 
 

 

 

 

陳文佑           謹啟  
油尖旺區議會議員 

2011年 1 月 24 日 
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